

Tag der Regionen in Vernawahlshausen

Kaiserwetter lockte Besucher

Mehrere tausend Gäste kamen zum Tag der Regionen nach Vernawahlshausen

VON JÖRG NOLTE

VERNAWAHLSHAUSEN. Ein Fest der Superlative feierte das Schwülmedorf Vernawahlshausen am Sonntag mit dem Tag der Regionen. Im Ortskern, der Kirchstraße, dem Bergerholz und der Pfarrstraße, herrschte heitere Gelassenheit. Mehrere tausend Besucher kamen nach ersten Schätzungen zu den Feierlichkeiten. Das A und O: Das Wetter spielte mit, Sonnenschein von morgens bis abends.

Den Gästen wurde aber auch einiges geboten: Mehr als 90 Aussteller präsentierten sich an den Straßen, die festlich hergerichtet waren. Handwerker zeigten ihr Können, Händler boten Waren feil, Dienstleister machten auf ihre Angebote aufmerksam. Dazu kamen 14 örtliche Vereine und Gruppen, die sich mit verschiedenen Aktionen vorstellten.

Der Startschuss zum Tag der Regionen war am Morgen ein Festgottesdienst in der evangelischen St.-Margarethen-Kirche. Danach füllte sich die Feiermeile immer mehr, bis am Nachmittag die Spitze des Besucherstroms er-

reicht war. Die Parkplätze an der Schwülme und im Westerfeld waren rasch gefüllt und etliche Besucher nutzten auch die Durchgangsstraßen zum Parken, obwohl das eigentlich untersagt war.

Rasante Tänze

Neben den Ausstellerständen gab es auch ein reichhaltiges Unterhaltungsprogramm. Auf der Bühne im Park spielten und sangen verschiedene Musikgruppen, zudem konnte man rasante Tänze bestaunen. Außerdem: Eine HNA-Diskussion zum Thema „Energie der Zukunft im ländlichen Raum“. In der Kirche, dem Zentrum der Festmeile: Orgel- und Flötenkonzerte, Märchenerzählungen, Kircheführungen, Kirchenquiz.

Wer des Stöberns durch den so genannten Markt der regionalen Vielfalt müde war, dem bot sich viel Raum zum Ausruhen: Plätze im Schatten oder in der Sonne waren entlang der Strecke reichlich vorhanden.

Den Großteil der Besucher-Versorgung mit Grillgut, Getränken, Kaffee und Kuchen übernahmen die örtlichen Vereine.

**Tierisch**

Die jungen Besucher erfreuten sich vor allem an den Alpakas. Die Tiere waren in einem Gehege untergebracht und ließen sich von den Gästen des Festes mit Streicheleinheiten verwöhnen.

Foto: Vossen



Hatten viel zu lachen. Katrin und Tobias Burghardt hatten ihre Freude am Auftritt der jüngsten Akteure, die auf der Bühne eine Aufführung zeigten.

Foto: Vossen

**Entspannend**

Karin und Silvio Ptak ließen sich Cocktails im Strandkorb schmecken.

Foto: Vossen

**Klettermaxe**

Die Jugendfeuerwehr Wahlsburg bot im Park Spiele an, zum Beispiel Cola-Kisten stapeln und hochklettern, natürlich gut gesichert.

Foto: Nolte

**Sortenvielfalt**

Naturliebhaber Horst Hörnisch (rechts im Bild) aus Vernawahlshausen zeigte etliche heimische Apfelsorten und zusammen mit Arno Heymuth presste er auch Saft für die durstigen Besucher.

Foto: Nolte



Fotos und Video zu diesem Artikel auf www.hna.de/hofgeismar

Bummeln Lecker

Mehr als 90 Aussteller präsentierten ihre Angebote beim Tag der Regionen im Ortskern. Das Foto zeigt Besucher, die sich am Vormittag an den Ständen mit Bekleidung umsahen.

Foto: Nolte

Dirk Wiegmann (links) ließ sich am Stand von Gerard Georges de Montaigné (rechts) Brot und Wein schmecken. Und diese Kombination passte hervorragend zu diesem spätsommerlichen Tag.

Foto: Vossen

